



# ICP

INSTITUT  
CATHOLIQUE  
DE PARIS

Zoom  
sur

## La rénovation du campus de Rouen s'achève bientôt !

120 étudiants ont fait leur rentrée dans le nouveau campus de l'ICP à Rouen en septembre 2023. Depuis, les travaux de la première phase se poursuivent et s'achèveront mi-mars.



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts



E Albertelli

ROUEN VIE DES CAMPUS

## Un chantier d'envergure

Dès la rentrée, les étudiants ont pu suivre leurs cours sur le campus situé en centre-ville, Route de Neufchâtel, dans un lieu empreint d'un héritage culturel et historique. Le pari était ambitieux car il a fallu créer **une bulle sécurisée au milieu du chantier** afin qu'ils puissent travailler dans le calme et en toute sécurité. Ils ont ainsi vécu ce premier trimestre essentiellement dans une grande salle du premier étage, ainsi qu'au troisième étage qui comporte actuellement 5 salles de cours, une salle de travail-bibliothèque, une salle réservée au BDE et une autre à l'aumônerie.

A l'occasion de leurs premiers partiels, **ils ont pu découvrir le deuxième étage** composé de 6 grandes salles de 60 à 90 places. Il dispose d'un grand couloir lumineux côté cour d'honneur agrémenté de jolies fenêtres à arcades.

Mi-mars, **l'ensemble des travaux qui composent la première tranche s'achèvera**. Sur les 5 000 m<sup>2</sup> du bâtiment, **3 000 m<sup>2</sup> seront ainsi prêts**. Les étudiants pourront alors investir l'ensemble du premier étage qui ressemblera au second.

Ils attendent également avec impatience de bénéficier du rez-de-chaussée et en particulier d'un **immense espace de travail partagé** dans lequel ils pourront se rendre pour travailler seul ou à plusieurs.

## La Fondation du Patrimoine s'engage dans la rénovation du campus

En mobilisant sa communauté de donateurs, particuliers et entreprises, la délégation normande de la Fondation du patrimoine accompagne l'ICP dans la restauration de son campus. La campagne ainsi organisée par la Fondation durera jusqu'en juillet 2024. **Aidez-nous à la faire connaître !**

"L'ensemble immobilier de qualité nécessitait des travaux considérables et indispensables. Nous ne pouvons que nous réjouir d'accueillir un projet aussi ambitieux, qui va redynamiser le quartier !"

Pierre Loue, Délégué départemental en charge de la Seine-Maritime au sein de la Fondation du patrimoine

### Je fais un don

En faisant un don avant le 31 décembre, vous obtiendrez une réduction d'impôts lors de votre prochaine déclaration de revenus !

Publié le 19 décembre 2023 – Mis à jour le 21 décembre 2023

### A lire aussi

A LA  
UNE

ROUEN

VIE DES  
CAMPUS

### Tous les tags